



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 31.10.2016**

Sitzungsleitung: Maria

Protokoll: Rieke

Anwesend: Maria, Carlotta, Juliane, Rieke, Sohil, Freddy, Manuel, Tanja, Anna, Annika,
Kathrin, Eva, Nadine, Lea, Elena, Hannah, Kim, Matse, Fenna, Felipe, Niklas,
Anna, Dana, Laura, Isi, Lisanne, Moritz

Gäste: Julian

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG

TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG

TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG

TOP 5 PSYFAKO

TOP 6 GUTSCHEIN

TOP 7 FEEDBACKRUNDE PSYCHOPATHIE

TOP 8 BRIEF AN PROFS – TRANSPARENZ?

TOP 9 FEEDBACK PUMPKIN-PARTY

TOP 10 SEMESTERGESPRÄCH

TOP 11 SCHLÜSSEL

TOP 12 STU-RA-ENTSCHEIDUNGEN

TOP 15 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN

TOP 16 SONSTIGES

TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:05 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 27 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 1 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 31.10.2016

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 24.10.16. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Psyfako
- Gutschein
- Feedbackrunde PsychoPathie
- Brief an Profs – Transparenz?
- Feedback Pumpkin-Party
- Semestergespräch
- Schlüssel
- StuRa-Entsandte
- Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen
- Sonstiges

TOP 5 Psyfako

- Wer noch mitfahren möchte kann sich noch bei Sohil melden. Bis jetzt gibt es leider keine Mitfahrer

TOP 6 Gutschein

- Eisgutscheine für die Helfer (letzte Garderobenschicht, Abbausicht) der PsychoPathie werden von Niklas an die Erstis verteilt.

TOP 7 Feedbackrunde PsychoPathie

- **VORBEREITUNG** Im Vorfeld lief es sehr gut, für jede Aufgabe hat sich jemand gemeldet.
- Wer ist am Morgen nach der Party da? Getränke eine zuständige Person! Schlüssel?
- To-Dos überarbeiten! Kontaktpersonen? An *Sophie* schicken
- Trotzdem wird angemerkt, dass nächstes Mal noch etwas früher mit der Aufgabenverteilung begonnen werden sollte. (z.B. Mails schon in den Ferien, Vermerk ins Wiki)
- Helferlisten nur mit Nicht-Fachschaftlern füllen (zusätzlich zu Fachsch.)
- Gut, dass Equipment vorher bereitgestellt wurde!
- Punkt 2 Schluss machen, damit bis halb 3 alle raus sind!
- Kleine Geschenke für die Putzfrauen
- **AUFBAU** Viel zu wenig Klebeband! Sparsam kleben – evtl. anderes Klebeband, das an den Wänden hält? 2 Helfer mehr ansetzen
- **BAR**plan muss aktualisiert werden – Shotecke fehlt
- Bar breiter/längs/versetzen? Allen Platz nutzen – Fluchtwege? Treppen absperren?
- Tisch fixieren? Einen Tisch für Shot woandershin? (Andrang sehr groß, direkt im Eingangsbereich...)
- Wechselgeld rechtzeitig auffüllen (hinten nachschauen)
- Shotgläser nachbetsellen (Glas/Hartplastik?)!! Neue Becher (30cl, Hartplastik, weiß, mehrere 100)! (*Laura*)
- **GARDEROBE** lief sehr gut. ABER zu wenig Platz! Iwann kein Überblick mehr, *Annika* musste die ganze Zeit dableiben. Insg. ca. 470 Jacken abgegeben

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 31.10.2016

- Nächstes Mal Garderobenständer mit Kleiderhaken mit Nummern mieten? Bei Treppen nach oben aufstellen – KOSTEN? Garderobe 1 Euro?
- Rollstuhlfahrer durch Garderobe lassen (nicht Bar!)
- **MUSIK** v. DJ: Kritik an Übergängen, Liederauswahl – *Sohil* spricht ihn an
- **ABBAU** Schließdienst!? Genau abklären wann, wie, wer...
- Sehr viele erfahrene Leute dabei, super eigenständige Erstis. Klasse!
- Nachher noch viel ungespültes Zeug... Tag danach „Spülparty“?
- DANKE an *Sohil* für die Orga ☺

TOP 8 Brief an Profs – Transparenz?

- Bzgl. Transparenz der Noten. Gesamtbild der Person fließt mit ein?? *Sohil* sucht nochmal betreffendes Protokoll raus... nächsten Montag wieder ansprechen
- Neue Task-Force? Bei Kritik Beispiele nennen

TOP 9 Feedback Pumpkin-Party

- Super leckeres Essen ☺
- War sehr voll... schade für Späterkommende
- Spüle kaputt? Hahn unten im Schrank neben Boiler NICHT ABDREHEN! Falls jemandem etwas auffällt (z.B. Lache auf dem Boden) bescheid sagen!
- Bitte vom Hausmeister: Müll direkt entsorgen! Spätestens am nächsten Morgen! Sonst evtl. Kakerlakenproblem... Dankeschön an ihn, weil er Aufräumen geholfen hat? (*Helena* fragen) – kein Widerspruch von Anwesenden gegen Dankeschön. Nächste Woche klären!

TOP 10 Semestergespräch

- *Sohil* will dabei sein wegen der Transparenz (siehe TOP 8)
- Zwei Terminvorschläge von Herrn Wahl (auch Herr Tauber und Herr Hagemann dabei) 23.11. 16 Uhr, 24.11. 14-18 Uhr
- *Isabell* und *Larissa* – *Isi* passt 24. besser, *Kathrin* schreibt Herrn Wahl und *Sohil*
- Masterzulassungstest wird danach im Fachrat besprochen

TOP 11 Schlüssel

- *Helena* hat *Hannah* Unterlagen gegeben
- *Rieke* übernimmt den Schlüsselposten

TOP 12 StuRa-Entsandte

- 1. *Kim*, 2. *Sophie*, 3. *Moritz* (ggf *Kim* und *Sophie* getauscht)

TOP 15 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- 420 [Inventarpflege Erweiterung Kreppband] 12,55 Euro an Hannah Springer
- 411 [Pumpkinparty] (Verpflegung) 43, 61 Euro an Maria Mehlhorn

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 16 Sonstiges

- Alle, die einen Posten haben, sollten sich überlegen, ob sie Verstärkung brauchen
- Es war mal angedacht, dass jeder Posten zu Beginn und zum Ende eines Semesters einen Bericht verfasst
- Emailliste für interessierte Erstis wird erstellt

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 31.10.2016

- Eva Blume soll sich wegen Putzaktion melden
- Auf Anfrage von *Laura*: Anne Bülow ist für Psycho-Kino per Mail erreichbar

TOP 17 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:30 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 07.11 um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Annika R.

Protokoll: Kathrin

Putzen: Maria, Lea, Elena